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20 Reunião Extraordinária do CACS FUNDEB - 2024

Ata da 20 reunião extraordinária do Conselho Municipal de
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e Valorizaçâo dos Profissionais da
Educação - CACS FUNDEB - Gaiamar - SP. Mandato 202312026.

Aos trinta dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas

e trinta minutos, nas dependências da Secretaria Municipal de Educação de

Cajamar, reuniram-se os conselheiros do CACS/FUNDEB: Marcos Fernandes

da Cruz, Tatiany Gomes dos Santos, Rodrigo dos Santos A. Leite, Andrea Lucas

da Silva, Hislan Gomes de Almeida Rodrigues, Maria da Cruz Sousa Santos e

Lilian Rolim Correia, para reunirão extraordinária com a seguinte pauta: análise

e aprovação do relatório Siope do primeiro bímestre de 2024; análise e

aprovação do relatorio Siope do segundo bimestre de 2024; análise dos

processos pagos com verba do FUNDEB, referente aos meses de maio e junho

de 2024; calendário para análise e emissão de parecer segundo trimestre -

AUDESP/2024; análise da folha de pagamento de junho de 2024 e outros

assuntos. Verificou-se quórum suficiente sendo a reunião iniciada com as

palavras do Presidente Marcos Fernandes da Cruz que agradeceu a presença

de todos e deu início as ações planejadas em pauta. O Sr. Presidente Marcos

apresentou o quadro demonstrativo das receitas e despesas do FUNDEB

referente ao 10 bimestre de 2024. O documento informa o valor de

R$3.950.327,13 enquanto disponibilidade financeira em trinta e um de dezembro

de 2023, porém, em conta está o valor de R$2.230.380,97 conforme extrato

bancário de dois de janeiro de 2024, resultando uma diferença de

R$1.719.946,16. Foram analisados os processos do mês de maio e foram

aprovados. Também foi levantado o fato que consta no Parecer emitido em 24

de maio de 2024, cujo objetivo foi instituir a prestação de contas do 1o trimestre

de2024, segundo calendário AUDESP/2024, no qualfoi constatado saldo em 31

de março de 2024, na conta no 9001 0-9, no valor de R$ 822.986,39, foi verificado

que saldo atual é de R$ 231.838,48. O Sr. Rodrigo explicou aos membros deste
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conselho e foi justificada que essa diferença ocorreu devido ao pagamento da

empresa Mens Editora realizado em 31 de janeiro de 2024 com recurso do

FUNDEB do exercício, sendo o correto, com recurso da parcela diferida, a qual

foi regularizada no dia 28 de abril. Sobre a análise do SIOPE referente ao 1o

bimestre de 2024, o Sr. Presidente Marcos Fernandes da Cruz abriu votação

pelos membros desse conselho:

Concluída a votação aberta, foi decidida pela validação do SIOPE referente ao

1o bimestre de 2024. Os conselheiros consideraram a possibilidade de erro

humano na geração dos dados, os impactos que a não validação neste momento

poderia gerar com relação aos fundos recebidos, os prejuízos possíveis que esse

bloqueio pode ocasionar, além da responsabilidade civil e penal de aprovação

sem essa clareza. Também ressaltam que esses dados precisam ser elucidados

para que possam ser analisados por este conselho nos próximos bimestres.

Quanto a análise do SIOPE referente ao 20 bimestre de 2024, o conselho pleno

entrou em análise e votação:
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Membros do Conselho Validação Não Validaçáo

Andrea Lucas da Silva X
Hislan Gomes de Almeida Rodrigues X
Lilian Rolim Correia X

Maria da Cruz Sousa Santos X
Rodrigo dos Santos A. Leite x

VOTOS 4 1

Membros do Conselho Validação Não Validação

Andrea Lucas da Silva x
Hislan Gomes de Almeida Rodrigues X
Lilian Rolim Correia X
Maria da Cruz Sousa Santos X
Rodrigo dos Santos A. Leite X

VOTOS 4 1
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Em contato telefônico com o Sr. Secretário de Fazenda, o mesmo se

comprometeu a investigar e trazer a este conselho orientação de caminho para

resolução dessa divergência. Concluída a segunda votação aberta, foi decidida

pela validação do SIOPE referente ao 2o bimestre de 2024. Quanto ao último

item da pauta, as folhas de pagamento referentes ao mês de junho não foram

analisadas na data de hoje, sendo programadas para a próxima reunião. Nada

havendo mais a tratar, eu Lilian Rolim Correia lavrei a presente ata que, após

lida e aprovada, será validada pelos conselheiros presentes deste ato.
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Cajamar, 30 de julho de 2024.


